

木本小だより

令和3年度 第7号
2021年9月1日発行



暑い日が続いています。長い夏休みがおわり、2学期が始まりました。子どもたちにとってどのような夏休みだったでしょうか。新型コロナウイルスの感染予防に関わり、今年もプールの開放、お盆の行事や熊野大花火がなくなり、寂しい夏となりました。それぞれのご家庭では、どのような夏を過ごされたことでしょうか。

例年よりいっそう暑い夏となりました。2学期も引き続き子どもたちには、「辛抱」を強いる日々となることが予想されます。感染拡大が広がり、三重県にも「緊急事態宣言」が発出されました。夏休み中、市教育委員会からメールがありましたが、本日詳細について文書を持ち帰っていますので、ご確認ください。

文書にありますよう学校は、すべての教育活動において、感染予防の対策を十分にしたうえで、子どもたちにとってより有意義なものとなるよう努めていきます。感染対策に関しても（手洗いうがいの励行、マスクの着用、3密を避ける、体調が悪い時は無理をしない、給食中の黙食等）指導をしていますので、ご家庭でもあらためてご指導いただきますようお願いいたします。

感染対策に関わり、迷惑をおかけしますが、ご理解・ご協力をお願いします。2学期のはじまりにあたり、特に、下記についてお願いします。

○朝の検温（カードの提出）、健康観察の徹底

お願い 朝の検温、カードへの記入・提出を引き続きお願いします。学校の入口でも「検温」はしますが、ご家庭での健康観察の徹底をお願いします。発熱、喉の痛み等風邪症状があった場合は、自宅での休養をお願いします。また、「緊急事態宣言中」は、同居の家族の方に同様の症状がある場合や感染者との接触の疑いが発生した場合は、学校へ連絡をいただくとともに子どもさんの登校は見合わせてください。

（いずれの場合も欠席ではなく出席停止となります）

○手洗い（毎日タオルを取り替えていますので持たせてください）

○マスクの着用（登下校や体育時等熱中症予防のためにはずしますが、その時は、距離をとるようにします。）

○子どもどうしでの遊び方や感染予防について、ご家庭でも改めてご指導をお願いします。

修学旅行については、延期が決定しています。奉仕作業、運動会については、現段階では、実施予定ですが、市で「緊急事態宣言中は、実施しない」と決められていますので、今後の状況に応じて、延期・中止もあります。

行事等の延期・中止などなるべく早いうちにお知らせしていきますが、感染状況に応じては、急なお知らせになることもありますので、ご理解をお願いします。